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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
REUNIÓN DE INE CON ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES 
 
INE Y OPLES TRABAJARÁN DE LA MANO Por Redacción El Instituto Nacional Electoral (INE) y los organismos públicos locales electorales (Oples) trabajarán de manera conjunta y en estrecha colaboración, con el fin de instrumentar la reciente reforma político-electoral, así como garantizar la realización de procesos electorales transparentes y apegados a derecho.  Lo anterior se desprende de la reunión regional celebrada por el INE y los organismos electorales de los estados de Querétaro, Guanajuato, Estado de México y Michoacán, en la ciudad de México; en la que participaron consejeros presidentes, consejeros y funcionarios de las cinco instituciones.  El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, dijo que la coordinación entre las instituciones garantizará el éxito del nuevo modelo electoral.  Señaló que el IEEQ trabaja para garantizar un proceso electoral que genere representación, gobierno y legitimidad, por lo que gracias a la colaboración conjunta con el INE se protegerá el ejercicio de los derechos de los ciudadanos. Por su parte, el Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, dijo que la relación entre los institutos electorales será de colaboración pro activa, respeto y profesionalismo en el cumplimento de las responsabilidades conferidas.  Asimismo destacó la autonomía, la imparcialidad y el apego a la ley, como características que fortalecerán a los organismos electorales, lo que permitirá estandarizar las condiciones de las elecciones en todo el país. En representación del IEEQ participaron en la reunión los Consejeros Electorales Yolanda Elías Calles Cantú, Gema Nayeli Morales Martínez, Jazmín Escoto Cabrera, Gabriela Benites Doncel, Jesús Uribe Cabrera y Luis Octavio Vado Grajales; el encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva, Óscar Hinojosa Martínez, y el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Eugenio Plascencia Zarazúa. Por parte del INE estuvieron presentes los Consejeros Electorales Marco Antonio Baños Martínez, Adriana Favela Herrera, Beatriz Eugenia Galindo Centeno, Ciro Murayama Rendón, José Roberto Ruiz Saldaña, Pamela San Martín Ríos y Valles, Arturo Sánchez Gutiérrez y Javier Santiago Castillo; además del Secretario Ejecutivo, Edmundo Jacobo Molina, y funcionarios electorales. Del mismo modo, asistieron los Consejeros Presidentes de los organismos de Guanajuato, Estado de México y Michoacán, Mauricio Enrique Guzmán Yáñez, Pedro Zamudio Godínez y Ramón Hernández Reyes, respectivamente; además de los Vocales Ejecutivos de las Juntas Locales del INE en los estados de Guanajuato, Estado de México, Michoacán y Querétaro, Jaime Juárez Jasso, Matías Chiquito Díaz de León, Joaquín Rubio Sánchez y Ana Lilia Pérez Mendoza. En la cuarta de cinco reuniones regionales convocadas por el INE, se abordarán los siguientes temas: La reforma electoral y su impacto en el Sistema Electoral Mexicano, Las instituciones electorales y el Proceso Electoral 2014-2015, El modelo de la Casilla Única, La capacitación electoral y la integración de mesas directivas de casilla, así como Los Convenios de Coordinación y Colaboración INE-OPL. (AM, 6)  
PARTICIPA IEEQ EN REUNIÓN REGIONAL CELEBRADA POR EL INE Por Redacción Los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), acudieron ayer a una reunión regional celebrada por el INE y los organismos electorales de los estados de Querétaro, Guanajuato, Estado de México y Michoacán; en la Ciudad de México, en la que participaron consejeros presidentes, consejeros electorales y funcionarios de las cinco instituciones. Ahí, destacaron que trabajarán de manera conjunta y estrecha colaboración, con el fin de instrumentar la reciente reforma político electoral, así como garantizar la realización de procesos electorales transparentes y apegados a derecho. El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, dijo que la coordinación 
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entre las instituciones garantizará el éxito del nuevo modelo electoral.  Señaló que el IEEQ trabaja para garantizar un proceso electoral que genere representación, gobierno y legitimidad, por lo que gracias a la colaboración conjunta con el INE se protegerá el ejercicio de los derechos de los ciudadanos. Por su parte, el Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, dijo que la relación entre los institutos electorales será de colaboración pro activa, respeto y profesionalismo en el cumplimento de las responsabilidades conferidas.  Asimismo destacó la autonomía, la imparcialidad y el apego a la ley, como características que fortalecerán a los organismos electorales, lo que permitirá estandarizar las condiciones de las elecciones en todo el país.   En representación del IEEQ participaron en la reunión los Consejeros Electorales Yolanda Elías Calles Cantú, Gema Nayeli Morales Martínez, Jazmín Escoto Cabrera, Gabriela Benites Doncel, Jesús Uribe Cabrera y Luis Octavio Vado Grajales; el encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva, Óscar Hinojosa Martínez, y el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Eugenio Plascencia Zarazúa. (DQ, 11)  
COORDINACIÓN ENTRE EL INE Y LOS ORGANISMOS LOCALES: ROMERO Por Redacción El Instituto Nacional Electoral (INE) y los organismos públicos locales electorales (Oples) trabajarán de manera conjunta y en estrecha colaboración, con el fin de instrumentar la reciente reforma político-electoral, así como garantizar la realización de procesos electorales transparentes y apegados a derecho. Lo anterior se desprende de la reunión regional celebrada por el INE y los organismos electorales de los estados de Querétaro, Guanajuato, Estado de México y Michoacán, en la ciudad de México; en la que participaron consejeros presidentes, consejeros y funcionarios de las cinco instituciones. El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, dijo que la coordinación entre las instituciones garantizará el éxito del nuevo modelo electoral. Señaló que el IEEQ trabaja para garantizar un proceso electoral que genere representación, gobierno y legitimidad, por lo que gracias a la colaboración conjunta con el INE se protegerá el ejercicio de los derechos de los ciudadanos. Por su parte, el Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, dijo que la relación entre los institutos electorales será de colaboración pro activa, respeto y profesionalismo en el cumplimento de las responsabilidades conferidas. Asimismo destacó la autonomía, la imparcialidad y el apego a la ley, como características que fortalecerán a los organismos electorales, lo que permitirá estandarizar las condiciones de las elecciones en todo el país.  En representación del IEEQ participaron en la reunión los Consejeros Electorales Yolanda Elías Calles Cantú, Gema Nayeli Morales Martínez, Jazmín Escoto Cabrera, Gabriela Benites Doncel, Jesús Uribe Cabrera y Luis Octavio Vado Grajales; el encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva, Óscar Hinojosa Martínez, y el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Eugenio Plascencia Zarazúa. Por parte del INE estuvieron presentes los Consejeros Electorales Marco Antonio Baños Martínez, Adriana Favela Herrera, Beatriz Eugenia Galindo Centeno, Ciro Murayama Rendón, José Roberto Ruiz Saldaña, Pamela San Martín Ríos y Valles, Arturo Sánchez Gutiérrez y Javier Santiago Castillo; además del Secretario Ejecutivo, Edmundo Jacobo Molina, y funcionarios electorales. Del mismo modo, asistieron los Consejeros Presidentes de los organismos de Guanajuato, Estado de México y Michoacán, Mauricio Enrique Guzmán Yáñez, Pedro Zamudio Godínez y Ramón Hernández Reyes, respectivamente; además de los Vocales Ejecutivos de las Juntas Locales del INE en los estados de Guanajuato, Estado de México, Michoacán y Querétaro, Jaime Juárez Jasso, Matías Chiquito Díaz de León, Joaquín Rubio Sánchez y Ana Lilia Pérez Mendoza. En la cuarta de cinco reuniones regionales convocadas por el INE, se abordarán los siguientes temas: La reforma electoral y su impacto en el Sistema Electoral Mexicano, Las instituciones electorales y el Proceso Electoral 2014-2015, El modelo de la Casilla Única, La capacitación electoral y la integración de mesas directivas de casilla, así como Los Convenios de Coordinación y Colaboración INE-OPL. (N, 4)    



 
VIERNES 24 DE OCTUBRE DE 2014 

 

 Coordinación de Comunicación Social 3 
 

  
SE REÚNE EL INE CON ORGANISMOS LOCALES Por Redacción Pretenden instaurar la presente reforma político-electoral, así como garantizar la realización de comicios de forma transparente y apegados al derecho. El Instituto Nacional Electoral (INE) y los organismos públicos locales electorales (Oples) trabajarán de manera conjunta y en estrecha colaboración, con el fin de instrumentar la reciente reforma político-electoral, así como garantizar la realización de procesos electorales transparentes y apegados a derecho.  Lo anterior se desprende de la reunión regional celebrada por el INE y los organismos electorales de los estados de Querétaro, Guanajuato, Estado de México y Michoacán, en la ciudad de México; en la que participaron consejeros presidentes, consejeros y funcionarios de las cinco instituciones. En dicho encuentro tuvieron participación consejeros presidentes, consejeros y funcionarios de las cinco instituciones. El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, dijo que la coordinación entre las instituciones garantizará el éxito del nuevo modelo electoral. Señaló que el IEEQ trabaja para garantizar un proceso electoral que genere representación, gobierno y legitimidad. El Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, dijo que la relación entre los institutos electorales será de colaboración pro activa. (EU, 7) 
 
GARANTIZAN ELECCIONES TRANSPARENTES EN 2015 Por Jorge Vargas Sánchez Hay garantía de que los comicios de 2015 serán “transparentes y apegados a Derecho”, según un compromiso que asumieron la vocal ejecutiva de la Junta Local del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, y el Presidente del Instituto Electoral de Estado de Querétaro (IEQ), Gerardo Romero Altamirano. Lo anterior quedó establecido en una reunión regional que ambos funcionarios sostuvieron en la Ciudad de México con el Presidente del Consejo General del INE, Lorenzo Córdova Vianello, a la que asistieron también consejeros electorales de los estados de Guanajuato, Michoacán, Estado de México y Distrito Federal. Un comunicado del IEEQ, informa que el INE y los organismos públicos locales electorales trabajarán en manera conjunta en estrecha colaboración con el fin de instrumentar la presente reforma político electoral, así como garantizar la realización de procesos electorales transparentes y apegados a derecho. En la reunión Romero Altamirano afirmó que la coordinación entre las instituciones garantizará el éxito del nuevo modelo electoral. Dijo que el IEEQ trabaja para asegurar un proceso electoral que genere representación, Gobierno y Legitimidad. Expresó que gracias a la colaboración con el INE, se protegerá el ejercicio de los derechos de los ciudadanos. La relación  entre los organismos electorales y el INE será la colaboración proactiva, respeto y profesionalismo en el cumplimiento de las responsabilidades conferidas, afirmó por su parte Córdova Vianello. Destacó que la autonomía, la imparcialidad y el apego a la ley como características que fortalecen a los organismos electorales, permiten estandarizar las condiciones de las elecciones en todo el país. Esta es la cuarta reunión regional de cinco que han sido programadas para discutir temas como la reforma electoral y su impacto en el Sistema Electoral Mexicano; las instituciones electorales y el proceso electoral 2014-2015; el modelo de la casilla única, la capacitación electoral y la integración de mesas directivas de casilla, y los convenios de coordinación y colaboración entre el INE y los organismos  electorales locales.  A esta reunión asistieron los consejeros electorales de esas entidades federativas y del Distrito Federal, así como los titulares de dichos organismos y de las juntas locales del INE en tales lugares. (PA, 9)      
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COORDINACIÓN ENTRE EL INE Y LOS ORGANISMOS LOCALES GARANTIZARÁ EL ÉXITO El Instituto Nacional Electoral (INE) y los organismos públicos locales electorales (Oples) trabajarán de manera conjunta y en estrecha colaboración, con el fin de instrumentar la reciente reforma político-electoral, así como garantizar la realización de procesos electorales transparentes y apegados a derecho. Lo anterior se desprende de la reunión regional celebrada por el INE y los organismos electorales de los estados de Querétaro, Guanajuato, Estado de México y Michoacán, en la ciudad de México; en la que participaron consejeros presidentes, consejeros y funcionarios de las cinco instituciones. El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, dijo que la coordinación entre las instituciones garantizará el éxito del nuevo modelo electoral. Señaló que el IEEQ trabaja para garantizar un proceso electoral que genere representación, gobierno y legitimidad, por lo que gracias a la colaboración conjunta con el INE se protegerá el ejercicio de los derechos de los ciudadanos. Por su parte, el Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, dijo que la relación entre los institutos electorales será de colaboración pro activa, respeto y profesionalismo en el cumplimento de las responsabilidades conferidas. Asimismo destacó la autonomía, la imparcialidad y el apego a la ley, como características que fortalecerán a los organismos electorales, lo que permitirá estandarizar las condiciones de las elecciones en todo el país.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Coordinacion-entre-el-INE-y-los-organismos-locales-garantizara-el-exito/)  
COORDINACIÓN ENTRE INE Y OPLES GARANTIZARÁ LAS TRANSPARENCIA EN PRÓXIMAS ELECCIONES El Instituto Nacional Electoral (INE) y los organismos públicos locales electorales (Oples) trabajarán de manera conjunta y en estrecha colaboración, con el fin de instrumentar la reciente reforma político-electoral, así como garantizar la realización de procesos electorales transparentes y apegados a derecho. Lo anterior se desprende de la reunión regional celebrada por el INE y los organismos electorales de los estados de Querétaro, Guanajuato, Estado de México y Michoacán, en la ciudad de México; en la que participaron consejeros presidentes, consejeros y funcionarios de las cinco instituciones. El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, dijo que la coordinación entre las instituciones garantizará el éxito del nuevo modelo electoral. Señaló que el IEEQ trabaja para garantizar un proceso electoral que genere representación, gobierno y legitimidad, por lo que gracias a la colaboración conjunta con el INE se protegerá el ejercicio de los derechos de los ciudadanos. Por su parte, el Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, dijo que la relación entre los institutos electorales será de colaboración pro activa, respeto y profesionalismo en el cumplimento de las responsabilidades conferidas. Asimismo destacó la autonomía, la imparcialidad y el apego a la ley, como características que fortalecerán a los organismos electorales, lo que permitirá estandarizar las condiciones de las elecciones en todo el país. En representación del IEEQ participaron en la reunión los Consejeros Electorales Yolanda Elías Calles Cantú, Gema Nayeli Morales Martínez, Jazmín Escoto Cabrera, Gabriela Benites Doncel, Jesús Uribe Cabrera y Luis Octavio Vado Grajales; el encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva, Óscar Hinojosa Martínez, y el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Eugenio Plascencia Zarazúa. Por parte del INE estuvieron presentes los Consejeros Electorales Marco Antonio Baños Martínez, Adriana Favela Herrera, Beatriz Eugenia Galindo Centeno, Ciro Murayama Rendón, José Roberto Ruiz Saldaña, Pamela San Martín Ríos y Valles, Arturo Sánchez Gutiérrez y Javier Santiago Castillo; además del Secretario Ejecutivo, Edmundo Jacobo Molina, y funcionarios electorales. Del mismo modo, asistieron los Consejeros Presidentes de los organismos de Guanajuato, Estado de México y Michoacán, Mauricio Enrique Guzmán Yáñez, Pedro Zamudio Godínez y Ramón Hernández Reyes, respectivamente; además de los Vocales Ejecutivos de las Juntas Locales del INE en los estados de Guanajuato, Estado de México, Michoacán y Querétaro, Jaime Juárez Jasso, Matías Chiquito Díaz de León, Joaquín Rubio Sánchez y Ana Lilia Pérez Mendoza. En la cuarta de cinco reuniones 
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regionales convocadas por el INE, se abordarán los siguientes temas: La reforma electoral y su impacto en el Sistema Electoral Mexicano, Las instituciones electorales y el Proceso Electoral 2014-2015, El modelo de la Casilla Única, La capacitación electoral y la Integración de Mesas Directivas de Casilla, así como Los convenios de coordinación y colaboración INE-OPL.  http://adninformativo.mx/coordinacion-entre-ine-y-oples-garantizara-las-transparencia-en-proximas-elecciones/)   
PACTO DE CIVILIDAD 
 
DEFIENDE PRD PACTO DE CIVILIDAD Por Irán Hernández La intención es que no sólo partidos firmen un pacto de civilidad para evitar la guerra sucia, sino también los medios de comunicación y la sociedad organizada a través de las universidades y colegios, afirmó el líder estatal del Sol Azteca, Carlos Lázaro Sánchez. “Eso es lo que estamos pretendiendo, sería muy lamentable que algunos actores no se sumen porque es evidente de que hoy hay un bipartidismo en el estado, que es quien está llevando la guerra sucia, quienes están haciendo campañas adelantadas de entrega de obras, campañas a través de informes de gobierno”, expuso. Hasta el próximo lunes, comentó, seis partidos (PRI, PVEM, PT, PES, PRD y PANAL), solicitarán al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), que convoque a las demás fuerzas políticas, a firma el pacto. “Hoy (ayer) se llevó a cabo otra reunión, se está convocando otra vez a todos los partidos, seguramente el lunes estaremos entregando la petición, desconozco si hasta el momento se ha unido otro partido”, detalló el perredista. (C. p. 5)  
QUE NO VAN A FIRMAR Por Héctor Ayala El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, advirtió que no signará el llamado “pacto de civilidad”, al que ha convocado el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y al cual ya se sumaron cinco partidos políticos. Sobre el tema, consideró que de acuerdo entre las cúpulas políticas de la entidad se encuentra viciado desde su origen legal, ya que los dirigentes estatales no tiene facultad para convocar un pacto de esta naturaleza, por lo que el líder del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, estaría extralimitando sus atribuciones e incluso, invadiendo la competencia del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Habría que aclarar que Tonatiuh Salinas como Presidente del PRI no tiene ninguna facultad legal para poder convocar a los partidos políticos a un pacto de civilidad y por otro lado no tiene ninguna solvencia de carácter moral para convocar a las fuerzas políticas que tanto agrede el partido en el gobierno que se llama PRI. (El Mosquito. p.4)  
IEEQ Y TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
APOYARÁN CON LOS “DINEROS” Por Fidel Favela Por las elecciones que se avecinan, el Congreso local apoyará en el tema presupuestal al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y al Tribunal Electoral Estatal, informó el presidente de la Mesa Directiva de dicho poder, Marco Antonio León Hernández. Luego de la reunión que tuvo la Junta de Concertación Política de la 57 Legislatura de Querétaro con magistrados y consejeros electorales este martes. En este ejercicio de buena voluntad, fue una visita de cortesía del IEEQ como del Tribunal Electoral, nos comprometimos a interactuar en el ejercicio de nuestras facultades legales de cada quien, de una manera transparente. (EM. p.4) 
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EL PODER LEGISLATIVO NOMBRARÁ AL OFICIAL MAYOR DEL TEQ Y AL CONTRALOR DEL IEEQ Por Leticia Jaramillo  El diputado Braulio Guerra Urbiola refrendó el compromiso de la LVII Legislatura del Estado de Querétaro para aprobar el nombramiento del Oficial Mayor del Tribunal Electoral de Querétaro, así como el Contralor del Instituto Electoral del Estado de Querétaro que aún están pendientes. Expresó que ambos nombramientos los tendrá que sacar adelante Poder Legislativo para el funcionamiento de ambos órganos electorales, por lo que les reiteró su confianza y respecto a la trayectoria de sus integrantes; a su carácter ciudadano como personajes que han destacado en el ámbito académico, empresarial y electoral.  Por otra parte, informó que este jueves y viernes continuará su participación en la Conferencia Permanente de Congresos Locales (COPECOL) en la ciudad de México, donde se prevé exista encuentro con funcionarios del gabinete del presidente Enrique Pe{a Nieto, como el Procurador General de la República, así como la clausura a cargo del presidente en Palacio Nacional. Algunos de los temas que lleva Querétaro a la COPECOL es el estar sintonizados con la política energética del presidente Peña Nieto, empujar alternativas como la energía renovable, unificar la agenda en las legislaturas locales, hacer un comparativo de las leyes que han funcionado en Querétaro y cuales en otros estados. Una que ha sido importante para Querétaro y que se quiere replicar en otros estados, dijo, en la denominación de órganos. Finalmente, comentó de su asistencia a la Conferencia Nacional de Legisladores del PRI con su presidente César Camacho, ya que todos los legisladores priistas fueron convocados para avanzar en los temas de la agenda nacional. (N, SÍGUELO, p.4)   
OTROS TEMAS 
 
LEÓN HERNÁNDEZ LE PIDE A LA IGLESIA AYUDA Por Manuel Paredón Ante el naciente procesos electoral, el diputado local Marco Antonio León Hernández pide a la jerarquía eclesiástica llamar a partidos, actores políticos, a la civilidad y urbanidad, y no convertir el congreso local en una arena política al advertir una serie de fallas en la legislación local. Los planteamientos del avezado legislador y estudioso del derecho, se produjeron en la sesión semanal del Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro que coordinó el maestro Calixto de Santiago Silva. Dentro de su comparecencia, León Hernández, hixo breves comentarios sobre la legislación electoral local y general que según su parecer tienen muchas deficiencias por un proceso centralizador y muy violento en cuanto a que se hicieron rápidamente. Cree que las fallas se deben subsanar con los acuerdos en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, principalmente con la buena voluntad de los partidos políticos y con la estricta aplicación de la ley en el Tribunal Electoral del Estado. Entre las consistencias, León Hernández, habló que no se tiene un catálogo de delitos electorales locales así como algunas lagunas de interpretación en la publicidad fuera de los tiempos de campaña. (N, SÍGUELO, p. 4)               
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

JUEGUEN LIMPIO: JOSÉ CALZADA  Por Carolina Sánchez  Que viva el juego limpio de frente a las elecciones de 2015, sentenció José Calzada Rovisosa, gobernador del estado, en entrevista exclusiva con Plaza de Armas, el noticiario de Querétaro. En entrevista con el director general Sergio Arturo Venegas Alarcón, el mandatario también manifestó respeto absoluto a las organizaciones sociales y los partidos políticos desde el ejecutivo; organismos con quienes siempre mantiene diálogo y cercanía. “Que viva el juego limpio; ha habido llamados por parte de michos partidos políticos, integrantes, organizaciones. Querétaro es resultado de la suma de esfuerzos”. (PA, 3)   
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
NOMBRARÁ PAN A NUEVOS SECRETARIOS ESTE MES  Por Redacción  Antes que termine octubre la presidencia estatal del Partido Acción Nacional nombrará a los cinco cosecretarios para ocupar igual cantidad de carteras, que han quedado vacantes, pues sus titulares se separaron de los cargos para competir internamente por otras posiciones de elección popular 2015. El presidente del Comité Directivo estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, dijo que están sin titular la Secretaría general del partido y las secretarías de Formación y Capacitación, Acción de Gobierno, fortalecimiento Interno y Promoción Política de la Mujer. (PA, 9) 
 
PRD  
CONDICIONA PRD FIRMA A PACTO Por Martha Romero El Partido de la Revolución Democrática firmará el pacto de civilidad propuesto en la entidad queretana únicamente si todos los institutos políticos deciden signarlo y si las autoridades gubernamentales se suman a este acuerdo para frenar la guerra sucia en los comicios, aseguró el dirigente del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. El aún presidente del comité estatal del PRD dijo que si bien este partido manifestó su intención de firmar el pacto de civilidad de cara a los comicios de 2015, no tendría caso que este acuerdo sólo se consumara entre algunos institutos. “Varios partidos políticos han coincidido en este pacto de civilidad, pero no se ha firmado ningún documento, estaremos reuniéndonos para hacer el llamado nuevamente al resto de los partidos a que se sumen, hasta ahorita se han manifestado en favor seis institutos políticos”, dijo. Sánchez Tapia agregó que para que el pacto de civilidad rinda resultados favorables en los procesos electorales se debe garantizar también el respeto de los gobiernos municipales hacia los candidatos que no emanen de los partidos que gobiernen, o de lo contrario se corre el riesgo de que los propios ayuntamientos obstaculicen los actos proselitistas. “Si el pacto no lo firman todos, éste no va a prosperar, pero también pedimos a los gobiernos municipales respeto, hemos visto en elecciones cómo los presidentes mandan retirar publicidad de candidatos que no pertenecen al partido del que gobierna”. (EU, 5)     
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ACUSA PRD PROSELITISMO PANISTA Por Jorge Vargas Sánchez Mientras los priistas coinciden con el Vicario General de la Diócesis de Querétaro, Presbítero Martín Lara Becerra, respecto a que los partidos deben de dialogar en lugar de reñir, rumbo a las próximas elecciones, los perredistas acusaron que son otros los institutos políticos los que “se han enfrascado” en la denominada guerra sucia, y acusaron a los panistas Marcos Aguilar Vega y Francisco Domínguez Servién de simular respeto a la ley y estar, sin embargo, en la plena campaña electoral. Lara Becerril dijo este miércoles que los partidos políticos deben de dialogar en lugar de reñir. Porque, explicó una sociedad en paz se construye dialogando, al margen de las diferencias que se tengan.  (PA, 9)   
NA 
 
PANAL, LISTO PARA LA JORNADA ELECTORAL Por Irán Hernández El dirigente del Partido Nueva Alianza en la entidad, Óscar Rodríguez Cervantes indicó que a nueve años de vida de dicho instituto, se ha obtenido madurez política y para el 2015, dará competencia con buenos candidatos. Estamos trabajando fuertemente en la conformación de las estructuras electorales, comités distritales, inclusive la estructura electoral que tiene que ver con representantes de casilla, los mismos tiempos de ley nos van marcando cuándo se irán sacando las convocatorias y métodos de elección. (C. p. 5)  

PODER LEGISLATIVO 
 
EN CONSTRUCCIÓN, LEY DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS EN QUERÉTARO  Por Montserrat Márquez La iniciativa para la creación de la Ley de Protección a Periodistas se encuentra en construcción, ya que la idea es que sea de utilidad para el gremio, afirmó el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, 
Marco Antonio León Hernández, por lo que dijo que el diputado Braulio Guerra Urbiola, continúa recibiendo propuestas en lo individual o de forma colectiva. En entrevista con el periódico AM de 
Querétaro, recordó que la tarde de este viernes entablará una reunión con varios periodistas para seguir en la perfección de dicha ley. “En lo personal, me parece irrelevante el poner nombre a una ley, en el sentido de una persona o un partido, lo relevante es el fondo, si sirve, adelante, obviamente sirve la ley, yo no tendría ningún empacho en reconocer que el impulsor fue Braulio Guerra”, destacó. (AM, 6)  
PARTICIPA BRAULIO EN LA COPECOL Por Aimée Pacheco El coordinador del Grupo Legislativo del PRI en la legislatura local, Braulio Guerra Urbiola, continuó ayer con su participación en el encuentro de la Conferencia Permanente de Congresos Locales (COPECOL). En dicho evento el legislador expuso el tema del fortalecimiento del Sistema Acusatorio Adversarial, mejor conocido como juicios orales, en donde reiteró al Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong el respaldo de Querétaro en ese trabajo, solicitando seguir fortaleciendo los recursos para este tema como parte de la estrategia de seguridad nacional.  Al fin del encuentro, Guerra Urbiola entregó al secretario Osorio Chong el libro que próximamente presentará con el objetivo de promover estrategias y políticas en materia social que ayuden a Querétaro y al país. (DQ, p.6)   
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PODER JUDICIAL 

 
GARANTIZAN APOYO PARA EL TRIBUNAL ELECTORAL Por Mónica Gordillo Al reconocer que no existía una partida para la creación del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro, que nace de una reforma electoral en febrero de este año, el gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, informó que desde el Poder Ejecutivo se otorgará el apoyo y los recursos para que los tres Magistrados propietarios y los dos supernumerarios de este órgano electoral en la entidad puedan cumplir con su encomienda;  ya que serán quienes dirigirán los comicios del 2015. Todo el apoyo de gobierno del estado. En efecto, no había una partida porque no existía esa sala electoral como la conocemos ahora, peo por parte del Poder Ejecutivo vamos a coadyuvar y vamos a hacer todo lo posible porque estén bien, puedan operar y cumplan con su función y su trabajo, que es un trabajo muy importante para la vida democrática de México y de Querétaro”, expresó. (AM, 6)  

NOTAS PRINCIPALES 
 

AM: ELECCIÓN DE RECTOR; EJEMPLO DE CIVILIDAD Por Montserrat Márquez El proceso para la elección del Rector de la UAQ, que concluyó la noche del miércoles es un ejemplo de civilidad que deberán seguir los partidos políticos, afirmó el diputado local, Guillermo Vega Guerrero. Por esta razón el legislador llamó a todos los partidos políticos y a quienes sean nombrados candidatos, a actuar de la misma manera que lo hicieron los candidatos para la rectoría de la máxima casa de estudios de la entidad. “Felicito al rector electo en la UAQ y reelecto en este proceso, el Doctor Gilberto Herrera, quien ha hecho un buen trabajo al frente de la institución educativa; dijo Vega Guerrero. De igual forma el diputado de Movimiento Ciudadano y presidente de la mesa directiva de la legislatura, Marco Antonio León Hernández, aseveró que fue una contienda de altura en la que los tres candidatos estaban con una enorme y capacidad académica. Los cuales estuvieron a la altura de las exigencias de la institución.  (AM, principal) 
 
DQ: TRAERÁ CUMBRE 500 MDD Por José Luis Rodríguez Querétaro, Qro.- En la Cumbre de Negocios se anunciará una inversión de 500 millones de dólares en sectores como el aeronáutico, el automotriz, la construcción, así como una armadora de vehículos, y en telecomunicaciones, informó el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, en entrevista en el noticiario radiofónico ABC DIARIO, que se transmite en el 107.9 de F.M. En el marco del festejo del Día del Trabajador de la Radio y la Televisión que organizó la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT), el Mandatario dijo que en el evento que iniciará a partir de este domingo, vendrán grandes exponentes como el ex primer ministro de Gran Bretaña, Tony Blair, el ex presidente de Polonia Lech Walesa, los secretarios de Hacienda y de Economía, Luis Videgaray e Ildefonso Guajardo, respectivamente, así como los empresarios Carlos Slim y Ricardo Salinas. "Será un gran encuentro que nos va a permitir exponenciar a Querétaro, estos encuentros que son como un altavoz, una bocina que nos permite hablar bien de Querétaro y de este México que todos queremos", dijo Calzada, destacando que nuestra entidad es la sede por tercera ocasión de este encuentro mundial que celebra su duodécima celebración. La Cumbre de Negocios se llevará cabo en el Centro de Congresos del 26 al 28 de octubre, en donde también estará el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto. (DQ, principal) 
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N: LUTO QUERETANO Por Luis del Toro  El gobernador José Calzada Rovirosa lamentó la muerte del joven Juan Martín Nuevo Calixto, quien se accidentó con varios jóvenes más al venir desde Tequisquiapan a la entrega de reconocimientos de Juventud Emprendedora 2014, donde serían distinguidos.  Tras dar la noticia luctuosa, pidió un minuto de silencio para luego instalar el evento. Luego de dirigir un mensaje a los trabajadores de la radio y la televisión, dijo que la suma de esfuerzos que se realiza, es lo que ha posicionado a la entidad como un estado pujante. El alcalde Roberto Loyola Vera, consideró vital la labor de comunicar para el futuro que se construye. En su mensaje por el Día del Médico, José Calzada enfatizó que al inicio de se administración se comprometió a duplicar la capacidad instalada encamas censables “se lleva un 72%. No se ha concluido, pero se sigue trabajando”.  (N, principal)  
C: CUMBRE EXPONDRÁ A QUERÉTARO Por Fernando Farías Habrá 500 millones de dólares en inversión en el estado de Querétaro, indicó el gobernador José Calzada Rovirosa, en el marco de la Cumbre de Negocios a celebrarse del 26 al 28 de octubre. Es una gran oportunidad para significar a nuestro estado a nivel internacional, vamos a hacer grandes anuncios de inversión, anunciaremos 500 millones de dólares de inversión en nuestro estado. (C, principal)  
EU: CRECIMIENTO SE DEBE A LA SOCIEDAD Por Domingo Valdez El crecimiento del estado no es responsabilidad de un gobierno, es por todos los factores que forman a la sociedad en su conjunto que se esfuerzan por un Querétaro mejor, afirmó el gobernador José Calzada Rovirosa. Durante la comida por el Día del Trabajador de la Radio y la Televisión, recordó que esta es la sexta y última ocasión que estará en este evento, y que hace seis años hablaba de lo que haría en su administración, “hoy hablamos de lo que hicimos juntos por Querétaro, en aquel entonces eran proyectos y eran sueños, hoy son realidades, hoy son metas alcanzadas, porque las hicimos juntos, esa es la constante y la dinámica de Querétaro”. “Cuando nos preguntan cuál es la gran diferencia entre nuestro estado, que es pujante, esforzado, que se significa en el grueso nacional por tener buenos niveles de seguridad, de crecimiento económico y prosperidad, nos preguntan cuál es el secreto. La verdad es que no hay secreto, el secreto es que juntos, vamos más lejos, juntos hacemos mejor las cosas; esto no es gracias a un gobierno, es gracias al conjunto de factores que representan la sociedad, precisamente para que al estado le vaya bien”, aseveró. Frente a los concesionarios y directores de medios de comunicación locales, el mandatario estatal señaló que cuando conversa con otros gobernadores y tienen oportunidad de ver lo que pasa en otras entidades del país, a veces, dijo que se siente sumamente orgulloso de lo que se tiene en Querétaro en la actualidad. “No significa que todo esté resuelto, no quiere decir que no suceda nada, quiere decir que estamos mejor que los demás, quiere decir que cada vez que tenemos un problema nos esforzamos en resolverlo, lo enfrentamos, le damos la cara”, apuntó. Precisó que es un día muy especial para él, pues se hace un balance de las cuestiones de los queretanos y también de la relación que se tienen con los medios de comunicación. Aseveró que el conjunto de las verdades de cada uno de los medios de comunicación hace una idea general del esfuerzo colectivo que necesitan hacer los queretanos para sacar adelante al estado y al país. “Me siento orgulloso de la oportunidad que me han dado ustedes de estar cerca de los micrófonos de las cámaras de los periódicos, de los medios de comunicación, a lo largo de casi seis años de este esfuerzo que en conjunto por encabezar los destinos de nuestra entidad, que sean estas reflexiones un motivo más para 
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estar unidos y para que el tiempo que resta de la administración hacer este esfuerzo para hacer con mucho entusiasmo trabajando para hacer de Querétaro el mejor estado de nuestro país”, recalcó. El mandatario estatal estuvo acompañado de su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, así como de diferentes funcionarios públicos que se dieron cita en el restaurante sede del encuentro. (EU, principal)  
PA: TUMBAN A AGUIRRE Por Notimex  Ángel Aguirre Rivero anunció que presentará al Congreso del Estado su solicitud de licencia al cargo de gobernador de Guerrero, para favorecer un mejor clima político en la entidad. En un mensaje en Casa Guerrero, Aguirre Rivero recordó que tras los hechos ocurridos en Iguala -con los estudiantes normalistas de Ayotzinapa- había mencionado que “si mi separación del cargo ayudaba a resolver este asunto no habría objeción en ello”. “Señalé también que mi obligación era actuar con responsabilidad en esta emergencia, responsabilidad que he encabezado hasta hoy”, puntualizó. Refirió que, ante este escenario de tragedia, se niega a que el debate público se centre en si debe o no permanecer el gobernador en su encargo, y apuntó que la prioridad es continuar con la búsqueda de los jóvenes desaparecidos. Por todo ello y para favorecer un mejor clima político en la entidad, que dé pronta solución a las investigaciones del caso, dijo, decidió solicitar licencia. Con fundamento en el Artículo 84 de la Constitución de Guerrero, “he decidido solicitar licencia al Honorable Congreso del Estado. Será el propio Congreso el que decida quién encabece este esfuerzo en los próximos meses”, precisó. (PA, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
**ASTERISCOS** 
Revelación. El ex diputado local y ex candidato a la presidencia municipal de San Juan del Río, Roberto Carlos Cabrera Valencia, aceptó que el PAN, su partido, no podrá ganar las elecciones de junio de 2015, ni en San Juan ni en la capital, a menos de que vaya en alianza con otros partidos políticos. En esa tesitura, reveló también que van muy avanzadas las pláticas con Movimiento Ciudadano, que dirige en la entidad José Luis Aguilera Ortiz, y que se ha abierto la posibilidad de incorporar al PRD. Cambio Continúan los ajustes en las filas de los partidos políticos. En ese contexto, hay quienes prevén que este domingo habrá cambios en la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el municipio de Querétaro. En ese movimiento, quien pudiera llegar a tal estructura partidista es el ex diputado local y actual delegado municipal, Ángel Rojas Ángeles. Platican que, además, quiere competir por una candidatura en el proceso comicial venidero. Deslinde En los actos públicos que encabezó en Landa de Matamoros y en Jalpan de 
Serra, el presidente del Consejo Nacional del Movimiento Renovación Nacional (Morena), Andrés Manuel López Obrador, dejó en claro que no es militante del PRD. Lo dijo porque varias personas asistentes plantearon esa idea, de que seguía con el partido del sol azteca. El tabasqueño afirmó que dejó al perredismo porque ese partido firmó el Pacto por México y sus legisladores avalaron el aumento del precio a la gasolina. 
Rector Hoy, a partir de las 11 de la mañana, inicia la sesión extraordinaria de los integrantes del Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Querétaro, en el que se realizará la elección del rector. Sus 56 integrantes (cuatro por facultad o escuela) votarán, uno a uno, por alguno de los tres candidatos. La regla es que los cuatro consejeros de cada plantel votarán conforme el resultado de la votación de auscultación que se realizó el miércoles. Gilberto Herrera Ruiz seguirá al frente. Lógica Dijo el secretario de 
Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, que el gobierno federal descartó ampliar el proceso de licitación del tren México – Querétaro porque eso implicaba un subejercicio y quedarse sin los recursos presupuestales de este año. Dicho en otros términos, la secretaría tiene que licitar, a fuerza, en este año. Por consecuencia, no existe la posibilidad de declarar desierto dicho proceso. O sea, que la empresa 
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China Railway será declarada ganadora. ¡Aguas! Tomando en consideración las cifras difundidas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), Querétaro fue la entidad del Bajío que reportó la menor tasa en este ámbito, pues descendieron las ventas o ingresos de los comercios en 2.7 por ciento. En contraparte, en el estado de Guanajuato crecieron 8.5 por ciento en agosto del presente año. Los comercios de San Luis Potosí registraron aumento de 2.1 por ciento en sus ventas minoristas. Altar Hoy a las ocho de la noche, se habrá de inaugurar el monumental Altar de Muertos que este año está dedicado a seis personajes de las leyendas queretanas: La Zacatecana, Don Bartolo, La Carambada, Chucho el Roto, El Marqués de la Villa del Villar y Sor Marcela. Las leyendas forman parte de la cultura que se ha mantenido a través de los años en la memoria de los queretanos. Asiste el gobernador del estado, José Eduardo Calzada Rovirosa. (AM, 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Ayer tuvimos la oportunidad de platicar con el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, en el marco de la celebración del Día de trabajador de la Radio y la Televisión. Ayer Calzada nos hizo un repaso de los más importantes de las acciones de su gobierno y de destacar la inversión de más de 500 millones de dólares que se presentarán en el marco de la cumbre de negocios; la inversión anhelado en Querétaro, se presentará con una pequeña armadora automotriz. Las inversiones y los empresarios que se presentarán a partir de la próxima semana le seguirán aportando a nuestro estado crecimiento y desarrollo. De ahí que preguntarle al gobernador del estado cómo hacer para detener el fenómeno migratorio, si las condiciones del estado estarían mejorando y nuevamente seremos un lugar atractivo para vivir. Obviamente el fenómeno migratorio no se va detener y no hay porqué hacerlo, lo que sí debemos de estar conscientes, asegura el gobernador, es que las condiciones de seguridad y de servicios públicos necesitarán otra dinámica para satisfacer las necesidades de las población del Querétaro de los próximos años. José Calzada Rovirosa convivió con los trabajadores de la industria de la Radio y la Televisión, por última vez como jefe del ejecutivo del estado y fue un encuentro especial y lleno de simbolismos. Uno de los oradores principales del evento fue el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, quien aprovechó la ocasión para hablar del futuro de Querétaro, con todo lo que eso implique. Todo se dio en el marco de la reelección del presidente de la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión en Querétaro, Romeo de Jesús Ramos. De aquí en adelante veremos más cambios en el ámbito de la política y la comunicación y por supuesto los cambios estarán muy de acuerdo a los tiempos del ámbito social y por qué no del político. De Rebote En los círculos de la política priísta, los militantes del tricolor no olvidan que en el cercano 2009, Enrique González, hoy flamante delegado del INFONAVIT, no apoyaba al candidato de su partido y es que dicen que el parentesco con el candidato panista en aquella elección le atraía más y lo convencía de una manera más interesante. adanolverar@yahoo.com.mx @aolverar (DQ, 1) 
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  
Primicia. Este sábado continuará el proceso de renovación interna en la dirigencia del PRI con la llegada del ex diputado Ángel Rojas Ángeles a la presidencia del Comité Municipal capitalino, en sustitución de Luis Cevallos. El todavía delegado de Félix Osores, reconocido operador político, llega con la encomienda de afinar la estructura a menos de ocho meses de las elecciones. El hecho no es menor por haberse recuperado el Ayuntamiento de Querétaro en los comicios de 2012, tras cinco administraciones panistas. La capital, igual que el estado, es bipartidista y las diferencias en las votaciones resultan mínimas. En un principio se manejó el nombre de Erik Osornio para la presidencia del Comité Municipal, pero se decidió guardar al secretario de Desarrollo Social y enviar a Ángel Rojas al partido. En el relevo queda liberado Luis Cevallos, actual regidor 
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capitalino, a quien se menciona como probable opción para el interinato de Roberto Loyola en el 2015. El Consejo Político del PRI ha sido convocado para este sábado a las 9:30 horas. Esto ya comenzó. -LA 
CARAMBADA-  Contagio. Que andan nerviosos algunos empresarios y políticos locales con la acción decidida del Gobierno de Enrique Peña Nieto en el caso de Oceanografía y la formal prisión a Amado Yáñez por defraudación fiscal y posible lavado de dinero. Socios y amigos podrían resultar implicados. ¡Órale! -OÍDO 
EN EL 1810- Oiga, doctor. De los aproximadamente 2 mil 300 médicos en activo, la Delegación del IMSS emplea casi a mil y va a necesitar más cuando opere la nueva clínica que comenzará a construirse en febrero o marzo del año próximo. Así lo comentó ayer en el Día del Médico el delegado del Seguro Social, Ernesto Luque Hudson, al ser entrevistado en El Noticiario de Querétaro, a través de Integra 92.Siete. A eso agréguele la cantidad de galenos que se requerirán con la Ciudad de la Salud, gran proyecto del gobernador José Calzada. ¡Salud! -¡PREEEPAREN!- Gran encuentro. Este domingo iniciará en Querétaro uno de los cinco eventos de mayor prestigio en el mundo: la Cumbre de Negocios, duodécima edición y tercera de la que somos sede. Tony Blair, Lech Walesa, Agustín Carstens y varios gobernadores estatales participarán bajo el lema “Aprovechar los nuevos recursos para el crecimiento de México”. La clausura estará a cargo del Presidente Enrique Peña Nieto. La Cumbre servirá también para mostrar las grandes potencialidades de Querétaro, declaró a Plaza de Armas el gobernador José Calzada, a través de Integra 92.Siete. Enhorabuena. -
¡AAAPUNTEN!- Contundente. Con 87 por ciento de los votos y el apoyo de 12 de las 14 unidades académicas de la Universidad Autónoma de Querétaro, logró la reelección el rector Gilberto Herrera Ruiz. Carlos Praxedis Ramírez Olvera, director de Ciencias Políticas y Vicente López Velarde, de Bellas Artes, sólo ganaron en sus propios planteles. La victoria del científico Herrera Ruiz es un reconocimiento a la gran tarea que ha realizado en los primeros tres años de su rectorado. Felicidades. -¡FUEGO!- Arreglados. Este armero puede asegurarles que han sido superados los desencuentros entre los principales del PRI y Verde Ecologista, y que irán juntos nuevamente en el 2015. Se lo firmo. (PA, p.2)   
COLUMNA FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Con la clara reelección del rector científico GILBERTO HERRERA RUIZ no solamente ganó la UAQ, como lo reconoció el director de Bellas Artes, sino que también se le cerró el paso a un grupo de rudos que pretendían recobrar privilegios e impulsar proyectos político-partidistas del 2015. Por eso, el resultado es muy bueno para nuestra Máxima Casa de Estudios y para Querétaro. Agua del saber a más no poder. (PA, 1)  
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